

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 22.06.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

betreffend Photovoltaik Anlagen auf öffentlichen Dächern

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, Dächer von öffentlichen Gebäuden mit Photovoltaik Anlagen auszustatten und in Form von Energiegenossenschaften als Bürgerkraftwerke anzubieten.

Begründung:

Die Energiegewinnung durch Photovoltaik gehört zu den Schlüsseltechnologien zur Erhöhung des Anteils der erneuerbaren Energiequellen an der Primärenergieproduktion. Der Einsatz dieser Technologie in großem Maßstab setzt die Verfügbarkeit entsprechender Flächen für die Installation von Photovoltaikmodulen voraus.

Nachdem lokale Initiativen nur selten schnell und unbürokratisch handeln können, sind die zuständigen Magistratsabteilungen aufgefordert, derzeit ungenutzte Dachflächen auf Schulen u.ä. öffentlichen Gebäuden mit Photovoltaik Anlagen aufzurüsten und die Aufträge für die Errichtung schnellstmöglich auszuschreiben.

Die dadurch ermöglichte regionale Wertschöpfung macht uns unabhängiger von Preisschwankungen am Strommarkt und alle profitieren langfristig von günstigem Ökostrom. Was Abhängigkeit von fossiler Energie bedeutet, müssen die Bezieher von Fernwärme derzeit erleben, wo die Wien Energie ihre Wärmeenergie immer noch zu 75% aus Erdgas bezieht und es dadurch zu signifikanten Preiserhöhungen von bis zu 92% für Endverbraucher kommt.

Mit sogenannten Public-Private-Partnerschaftsmodellen sowie Energiegenossenschaften würden der Kostenaufwand für die öffentliche Hand gering gehalten und die Bürger könnten ihre langfristige Unabhängigkeit von Strompreisschwankungen sichern.

Wien, 16. Juni 2022

Mit liberalen Grüßen



Mag. Christoph
Pramhofer

Anna Mildschuh

Anna Mildschuh



Maximilian Handl



Christoph Illnar